



Communiqué de presse



PRÉFET
DE LA RÉGION
LANGUEDOC-
ROUSSILLON-
MIDI-PYRÉNÉES

Toulouse, le
15 septembre 2016

Frédéric BASAGUREN, nouveau conseiller diplomatique régional

Frédéric BASAGUREN a pris ses fonctions de conseiller diplomatique auprès du préfet de la région Languedoc-Roussillon-Midi-Pyrénées le 15 septembre dernier. Il veillera au rayonnement international des politiques de l'État en région.

Le rôle du conseiller diplomatique en région

Avec la réforme territoriale, les régions se sont agrandies. La superficie de la région Languedoc-Roussillon-Midi-Pyrénées équivaut, à présent, à celle de l'Irlande et inclut les 4/5 de la frontière franco-espagnole. La région doit faire face à des enjeux de rayonnement international impliquant notamment d'intensifier les relations, quelles soient commerciales ou culturelles, avec les institutions des pays voisins.

La mission du conseiller diplomatique est d'apporter un éclairage sur les enjeux internationaux des problématiques relevant de l'échelon régional, en lien avec son ministère de rattachement.

Il s'attachera à faire connaître les atouts et enjeux de la région auprès, notamment, des ambassades.

Le conseiller diplomatique veillera au rayonnement de la région à l'international et interviendra sur des projets de coopération étrangère.

Frédéric BASAGUREN est ministre plénipotentiaire de 2ème classe et ambassadeur pour les commissions intergouvernementales, la coopération et les questions frontalières au sein de la direction de l'Union européenne.

NB : Vous trouverez son CV en annexe

Contacts Presse

Sophie LESAFFRE

☎ 06.35.16.36.31

☎ 05.34.45.38.31

Virginie AVIZOU

☎ 06.85.80.22.14

☎ 05.34.45.36.17

1, place Saint-Étienne
31038 TOULOUSE
CEDEX 9

☎ 05.34.45.34.45

*Vous pouvez consulter
les précédents
communiqués de presse
à l'adresse suivante :*

<http://www.languedoc-roussillon-midi-pyrenees.gouv.fr/communiqués>